

portuaria cabe señalar la realizada por el alcalde de Ciudad Real y los concejales del equipo de Gobierno del Ayuntamiento, que fueron recibidos y acompañados por el presidente de la Sociedad, Juan Antonio León Triviño, pudiendo comprobar así a lo largo del recorrido, el desarrollo de las obras y el avance espectacular que han sufrido las mismas en los últimos meses, lo que sirvió para constatar que este mismo año el Aeropuerto "Don. Quijote" comenzará las primeras operaciones en el último trimestre del presente año.

Durante la visita a la zona aeroportuaria recorrieron la terminal de pasajeros y de carga, la torre de control, la central



Gil Ortega mostró su satisfacción por el buen ritmo que llevan las obras.

eléctrica, las plataformas de aviación general, mantenimiento y estacionamiento,

entre otras. En la zona industrial, también se visitaron las áreas principales: comercial, industrial, viales y zonas verdes, así como otras infraestructuras como el puerto seco y la terminal de viajeros AVE.

Al finalizar la visita, Gil-Ortega y los concejales del equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de Ciudad Real, mostraron su satisfacción por "el buen ritmo que llevan las obras" y agradecieron a los responsables la oportunidad de poder comprobar la grandiosidad de la mismas, y como crece un proyecto que será ya una realidad este mismo año, con el orgullo además de ostentar el título de primer aeropuerto internacional privado en España.

LOS PREMIOS EJECUTIVOS DISTINGUEN AL AEROPUERTO COMO PROYECTO DEL AÑO

El Premio Ejecutivos 2006 al Proyecto del Año ha recaído en esta edición en el aeropuerto Don Quijote, primer aeropuerto internacional privado de España.

Representantes del Grupo Vivipress anfitrión del evento y responsables de la entrega de premios, han considerado que el aeropuerto Don Quijote es un "proyecto sin duda novedoso y con un gran futuro en los sectores aeronáutico y logístico, en el que se ha realizado una verdadera apuesta por la intermodalidad".

Las grandes ventajas comparativas con las que cuenta el proyecto del Aeropuerto Don Quijote, que se completa con una gran plataforma logística intermodal, han sido claves a la hora de decidir otorgar este prestigioso premio.

Características tan especiales como la intermodalidad de la que goza el proyecto y su centralidad en la ubicación hacen del Aeropuerto Don Quijote un proyecto único. Gracias a la unión en un mismo recinto de todos los modos de transporte, con el tren de alta velocidad y la estación de AVE del aeropuerto, el cruce de au-



José Cano, Consejero Delegado del aeropuerto, recogiendo el premio.

to vías y autopistas, ferrocarril convencional de carga y propio modo aéreo, se consigue una perfecta intermodalidad en un proyecto que no encuentra igual en el sur de Europa.

La entrega de este galardón, que fue recogido por José Cano, consejero delegado de la sociedad promotora Aeropuerto Don Quijote, CR Aeropuertos, SL., supone un importante reconocimiento a nivel nacional de un proyecto que va a revolucionar el mundo del transporte en España, por su intermodalidad y por ser también el primer aeropuerto privado de España.